

ニュース

【日本合気道普及連盟指導者講習会への参加】

2015年10月4日(日)に阿蘇の本部道場で指導者を対象とした講習会が開催され、北星館からは4名(村里、吉田、大平、森脇(敬称略))が参加しました。

各道場の指導者クラスの方々との稽古は非常に楽しく有意義なものであり、「原点回帰」の必要性を感じた講習会でした。また、行き帰りの車中では話も弾み、大人の遠足を楽しみました。

【稽古場所の変更のお知らせ】

2015年11月～2016年2月の間、岩屋中学校武道場の工事のため、稽古場所を変更します。

これまでの長与町武道場に加えて高田中学校武道場も稽古場所とします。

稽古日は「稽古予定」、高田中学校へのアクセスは「ご案内」に掲載していますのでご覧ください。

【北星館秋季演武会開催】

2015年10月17日(土)に岩屋中学校武道場にて学童部を中心とした演武会を開催しました。

今回は初めて岩屋中学校の松尾校長をお誘いしたところ、こころよくお出向きいただき、ご挨拶もしていただきました。

学童部の保護者の皆さん、会員のご友人等多数の方々が見守るなか、学童部の子供達を中心に一般会員も合わせて24組の演武を披露しました。

子供達は緊張していましたが、立派な演武でした。北星館は子供の指導に力を入れており、子供達の成長を見ることができ、とてもうれしく思いました。



松尾校長のご挨拶



学童部掛り稽古1



学童部掛り稽古2



濱田館長説明演武

### 【北星館レクレーション・バーベキュー大会】

2015年10月24日(土)に先週の演武会の打ち上げを兼ねて時津町崎野自然公園でバーベキューを行いました。一般会員10名、学童部会員及び保護者会21名、合わせて31名が参加しました。

子供達はサバイバル訓練(笑)としてマッチやライター等を使わない火おこしにチャレンジしました。

今回は保護者会中心で準備を進めていただき、加えていろいろな差し入れもしていただき、ありがとうございました。好評のうちに会も終わり、早くも来年のことを話す声が聞こえていました。



崎野自然公園にて

当日は日差しが強く、コンロの火と合わせてとても暑かったです。

キャンプ場には写真のようなテントの屋根があり助かりました。

### 会員投稿

これから、各会員の皆様からの投稿を掲載していく予定です。

会員投稿は形式及び内容自由で行っていきますので、投稿をお待ちしています。

### 編集後記

会報「岩屋便り」の最終号から2年以上が経過しましたが、今月から会報を再開します。

会員みなさんに役立つ情報提供を無理せず行っていきたいと思います。